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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］
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９月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
１ 名
1 名
37 名
  名
９ 名
2 名
  名

94.９ ％
計 ４８ 名

ス マ イ ル
９ 月
累 計

54,000円
234,000円

ＹＭＣＡ基金
 ９ 月
累 計

3,187円
7,607円

ＢＦ基金 ７月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

８ 月メーキャップ
８ 月訂正出席率

２ 名

100 ％

現 金
累 計

 34,000円
157,000円

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日おめでとう＊

2 日
10日
14日

草柳 義則 君
津田 博之 君
小林 秀樹 君

18日
20日
24日

石村 孝治 君
橋本 一実 君
蛭田 泰造 君

小 松   巌      君・眞  弓 さん
山 崎  英 史 君・花  子 さん

3日
10日

･･･メネット･･･ 4 日 小林 和海 さん

【今月の聖句】パンが一つであるから、わたしたちが多くいても、一つのからだなのである。みんなの者が一つのパンを共にいただくからである。（コリント人への第一の手紙　第十章17節）

  日　 時・・・9月2６日（月）18：30～
  会　 場・・・ 熱海ＹＭＣＡセンター
  受　 付・・・津田 博之 君・後藤 軍治 君
  司　 会・・・野田   進  君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  
  1. ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告

  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓 話
     ≪芸能界を生きてみて～こんな私に誰がした～≫
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　鈴木 恵次 君
小石川冨美江君
全　　員　

　室伏　勲  君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　谷口 泰幸 君

鈴木 恵次 君
内藤 一郎 君

書　 記　深澤 勇弘 君
　 書　 記　勝又 隆吉 君

各 委 員 会
司　会　者
沢田亜矢子様

親睦委員会
各 委 員 会

A副会長　山崎 英史 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

ＹＭＣＡニュース

▲

2016年 １０月例会プログラム
　１０月は理事運営委員会の開催がないので、ワイズ活動に没頭している
ワイズメンに日本ＹＭＣＡ基本原則を紹介し、クリスチャンでないワイズ
メンにとってのＹＭＣＡ活動を考える一助となればと思い掲載致します。 

日本ＹＭＣＡ基本原則の紹介
私たち日本の YMCA は、
　イエス・キリストにおいて示された
　愛と奉仕の生き方に学びつつ、
　世界の YMCA とのつながりのなかで、
　次の使命を担います。

私たちは、
　すべての人びとが生涯をとおして
　全人的に成長することを願い、
　すべてのいのちを
　かけがえのないものとして守り育てます。

私たちは、
　一人ひとりの人権を守り、
　正義と公正を求め、
　喜びを共にし痛みを分かちあう
　社会をめざします。

私たちは、
　アジア・太平洋地域の人びとへの
　歴史的責任を認識しつつ、
　世界の人びとと共に
　平和の実現に努めます。第４回 役員会報告

 平成28年10月３日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． 10月の予定の件................................................................. 報告
２．富士山部登録の件.............................................................. 報告
３． ドッジボールの経過報告................................................... 報告
４． 新入会員推薦依頼の件...................................................... 報告
５． 東山荘新本館 献堂式の件................................................. 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．10月例会プログラムの件.................................................... 承認
２．卓話者控室の件 ................................................................ 承認
３．二見年度還暦祝いの件..................................................... 承認
４． 東日本区理事への補助金の件........................................... 承認
５．東日本区定款の件の件...................................................... 承認
６．ウェイブス開店祝いの件.................................................. 承認
７．ドッジボール全大会の件.................................................. 承認

*次回会合：11月２日（水）

１１月 例会担当予告 ≪例会日≫ １１月2８日

受 付

司 会

信 条

小林秀樹 君
緒方哲郎 君

森　重男 君

後藤軍治 君

食前の言葉

閉会の言葉

蛭田泰造君

梅田邦彦君

山田修司君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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９月 例会報告
　９月２６日（月）熱海ＹＭＣＡセンターにおいて、９月例会
が行われました。熱海の歴史を学ぶ「熱海学④」を梅原郁三
先生の卓話をいただき、前年の二見年度から続いた「熱海学」
は終了となりました。
　熱海に居住している私どもが意外と知らない歴史を約 1 年
かけて学ぶことができ、大変有意義な講義となりました。
　夏の忙しさが終わり、例会出席率も良く、熱海の話題で楽
しい例会となりました。 

［広報会報委員長  鈴木 道夫］



書 記　深澤 勇弘 

第３９回 富士山部会に出席して

　９月２５日 ( 日 ) 富士市の樟泉閣にて

第３９回富士山部会が開会された。 

　部会に先立ち『青少年の現状とこれから』と題し富士

市青少年相談センターの丸山和彦所長の講演会が開かれ

た。内容は〝引きこもり で゙ある。年々増加傾向にあり、か

なり深刻であるとの内容。 青少年相談センターとしては電

話での相談から学校や社会への復帰を目指しているとの

こと。ただ、社会復帰には、まだまだ受け入れ先が少なく

ワイズメンズクラブに協力を依頼された。 我々も青少年育

成を掲げて活動しているので何かしらの役に立てればと

思う。第一部が終わり、予定通り１５：００開会点鐘とともに

部会が開かれた。 部長挨拶から各事業主査の報告と、粛々

と進み、次期富士山部長の加藤博Ｙ（グローリークラブ）

閉会の挨拶で部会を閉じた。  

　休憩をはさみ、吉原高校箏曲部による綺麗な琴の音とと

もに懇親会が開会かれた。 懇親会の中では次期東日本区

理事の栗本治郎Ｙの素晴らしい乾杯の挨拶があり、アピー

ルタイムでは沼津クラブ５０周年の告知があった。 日時は

平成２９年２月１８日（土）である。 栗本理事年度では沼津ク

ラブが東日本区大会の開催に手を挙げていただいた経緯

があるので、是非とも大勢のメンバーで出席したいと思う。 

富士山部会参加メンバー

は下記の通り 

鈴木恵次会長、栗本次期

東日本区理事、青木富士山

部監事、山崎Ａ副会長、森

ＹＭＣＡ委員長、池田親睦

委員長、松永プロドラ委員

長（？）小石川青少年委員、

深澤　計９名 

梅 田 つぐみ（函南小・２年生）
２年生からうえの３年生４年生５年生６年生とあそべてたのし

かったです。いろいろなこともまなんだり、ともだちもつくれて

たのしかったです。 １回めだからまだ友だちは一人もいなかっ

たけど、いっぱいはなしたらすぐ友だちになれてうれしかった

です。ながしそうめんはあんまりとれなかったけど、バーベ

キューに、おにくをいっぱいたべてすごくおなかがいっぱいに

なってよかったです。

もてる水もいっぱいつくってたのしかったです。らい年のキャン

プもいっぱい友だちをつくって、たのしくすごしたいです。

小 林 七 海（伊豆山小・２年生）
キャンプでは、キャンプファイヤーがたのしかったです。キャン

プファイヤーではいろいろなあそびをして、たのしくできたので

よかったです。

細 野 凪 沙（熱海第二小・３年生）
みずをかためるあそびがおもしろかったです。みずがほんとう

にかたまるとは？と思いました。こんどは人が中に入れるしゃ

ぼん玉をつくりたいです。

カレーを作ったのも楽しかったです。

わたしはじゃがいもをきりました。ながしそうめんもやって、コッ

プとはしもつくりました。みかんもながれて、そんなにとれなかっ

たけどおいしかったです。

関 野 心々奈（熱海第二小・３年生）
カレー作り、たいへんだったけど、たのしかった。

ながしそうめんでみかんがながれてきて、みかんがおいしかっ

た。キャンプファイヤーはあつかったけどたのしかった。

シャボンだまはむずかしかったけどたのしかった。

市 川 葉 純（泉小・３年生）
わたしはキャンプで、キャンプファイヤーが楽しかったです。理

由はみんなと交りゅうできたし、はじめての夜だったからです。

おもしろかったことはわれないしゃぼん玉を作ったことです。わ

たしは今日の午後までもっていました。だけど、さいしゅうてき

にはわれてしまいました。あと、今日の昼ごはんはながしそう

めんで、とっても楽しかったです。

鈴 木 万 優（熱海第二小・６年生）
去年、今年とＹＭＣＡのサマーキャンプに２回参加して、とても

楽しかったです。とくに、今年は６年で最後のサマーキャンプ

だったので楽しめて良かったです。

１番印象に残っているのは、 １日目の夕食のカレー作りです。私

は、いままで沢山キャンプに参加しているので、野外調理は何

度かやったことがあります。なので、いままでの事を生かせて

いれば良かったです。私は、カレーはあまり好きではないけれ

ど、みんなが作ったカレーはとても美味しかったです。

他にも、色々な遊びが知れて良かったです。

来年またこのようなキャンプを行う時は、少しでも自由時間を

増やすといいと思います。

今年も楽しかったです。どうもありがとうございました。

藤 井 亜梨実（熱海第二小・３年生）
ながしそうめんがたのしかったし、みんなでしゃぼんだまをやっ

たり、男の子と女の子でしんぶんしでたいけつもしてまけたけ

ど、つぎきたときはがんばりたいです。あと、かみひこうきも

つくってとばしたし、みんなでだれがいちばんとんだか、ちゃん

ぴょんをきめました。けど、かみひこうきがそんなにとばなかっ

たからくやしいです。じぶんでつくってとばしたいです。あと、

いちばんたのしかったのはながしそうめんとみずがかたまったの

がたのしかったです。

わたしがうれしかったことは、おにがわからないおにごっこで、

２かいおにからにげられたから、うれしかったです。

山 口 依 里（熱海第二小・３年生）
はじめてのキャンプだったのでとても楽しかったです。

ながしそうめんはみかんがながれてたからおもしろかったです。

カレーはにんじんを切りました。少しだけかたかったけど上手

にできました。外でしゃぼん玉を作りました。すぐわれちゃった

のもあったけど、とおくまでとんだのもあったからよかったです。

おにがわからないおにごっこもやりました。わからないのでド

キドキしました。今度は水あそびもしたいです。キャンプファイ

ヤーに、はだかの王さまとダンスまんがおもしろかったです。

来年もぜったいに行きたいです。

平 野 紗也果（熱海第一小・６年生）

私は、夕食のカレー作りで玉ねぎを切るときに、火のけむりと玉

ねぎで、目がとてもいたかったす。でもカレーはおいしかったです。

夜は、６年生と４人で話をして、夜おそくまで起きてました。朝は、

４人で早く起きてトランプをして、とっても楽しかったです。

そして、ラジオ体操をしました。次に、朝ごはんをたべました。

昼に流しそうめんとＢＢＱをしました。

牧場ではアイスクリームを食べたら、おいしかったです。

最後は、とってもたのしかったです。

熱海ＹＭＣＡ２０１６年度

サマーキャンプ感想文


